

24 de noviembre de 2025

Primeras Planas

Viven transportistas hasta 70 robos al día

La ayuda antidrogas debe ser con respeto a la soberanía: OEA

Preocupa la viabilidad de superelección

Huachicol carretero deja cada año pérdidas de 3 mil 800 mdp

Importó México 40.7 millones de toneladas de granos

CSP pide defender soberanía: no triunfa quien llama al odio y al injerencismo

Crean nuevo sistema de adquisición para obras

Paro nacional

¡Indomables!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Ninguna orden de Palacio para reprimir el 15N: fiscalía y SSC

El secretario de Seguridad Ciudadana de CDMX, **Pablo Vázquez**, y la fiscal capitalina, Bertha Alcalde, señalaron que durante la marcha del pasado 15 de noviembre no hubo ninguna orden de Palacio Nacional para reprimir a los manifestantes y que tampoco existe persecución política contra los que fueron detenidos tras los enfrentamientos. El secretario capitalino aseguró que el protocolo de actuación de la Policía ha funcionado y señaló que un grupo de manifestantes buscó derribar las vallas para que hubiera confrontación. Explicó que al iniciar la dispersión de los manifestantes tras las agresiones a la Policía hubo distintos episodios que están siendo investigados. Milenio

Detienen a dos jóvenes y un menor que arrollaron a cinco personas al huir de agresores

Tres sujetos robaron 480 gorras y diversos artículos que sustrajeron de una tienda de ropa ubicada en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc, luego de amagar a los empleados, a quienes encerraron y amarraron de manos y pies. Sin embargo, los supuestos delincuentes fueron detenidos con la mercancía que llevaban en cuatro costales con valor aproximado de 500 mil pesos, informó el jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**. La Jornada sin mención: Reforma / Excélsior / Metro / El Gráfico / Diario de México / Basta

Entrega Clara Brugada 25 ambulancias al ERUM; bajan tiempo de respuesta

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, entregó 25 nuevas ambulancias equipadas al ERUM, con el objetivo de fortalecer y descentralizar la atención inmediata a emergencias en la capital, que en su conjunto representó una inversión de más de 98 millones de pesos. Aprovechó para solicitar al **Secretario de Seguridad Ciudadana** que instrumente lo necesario para brindar a la población de la alcaldía Milpa Alta un helicóptero que atienda las emergencias del lugar más lejano de la ciudad y llegue a los hospitales lo más pronto posible. Diario Imagen

Clausuran Poliolimpiadas

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó la clausura y premiación a los deportistas de la sexta edición de las Poliolimpiadas 2025, en las instalaciones del Museo de la Policía, en la que participaron mil 438 atletas, de los cuales el 34% fueron mujeres. La Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito informó que este año se entregaron 410 medallas, el primer lugar lo obtuvo la Subsecretaría de Operación Policial, con un total de 119 preseas. Reforma / 24 Horas / Metro



24 de noviembre de 2025

Frenan fiestas clandestinas en la alcaldía Cuauhtémoc y desalojan a 100 personas

Autoridades capitalinas impidieron la realización de dos eventos masivos clandestinos en la alcaldía Cuauhtémoc, ambos organizados en establecimientos que ya habían sido sancionados. De acuerdo con Invea, los responsables de los inmuebles quebraron los sellos de clausura para poder llevar a cabo las fiestas, convocadas a través de redes sociales y que no contaban con medidas de seguridad ni permisos correspondientes, por lo que, en coordinación con la SecGob, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Protección Civil, encabezaron dichos operativos en las colonias Doctores y Juárez, en donde detuvieron a una persona. La Prensa / Reforma / Excélsior / La Jornada / Ovaciones / Metro / Basta

Sancionan a 12 negocios por irregularidades

En una nueva jornada de verificación a establecimientos mercantiles, personal de las secretarías de Gobierno, **Seguridad Ciudadana**, Protección Civil, así como del Invea, llevó a cabo varias inspecciones, lo que derivó en dos clausuras por reincidencia y 10 suspensiones. El operativo se llevó a cabo del 20 al 22 de noviembre, como parte del programa "La Noche es de Todos", donde las autoridades atendieron denuncias vecinales por exceso de ruido, venta de alcohol a menores y disturbios. <u>24 Horas</u> / <u>El Universal</u>

Ante los cierres y afectaciones viales, consulta la cuenta de la SSC de X: @OVIALCDMX. Reforma

Arrollados y caos en cita streamer

Cinco asistentes atropellados, seis puestos semifijos vandalizados y un centenar de motocicletas y vehículo tipo razer fueron asegurados por faltas al Reglamento de Tránsito fue el saldo que dejó una convivencia masiva que fue convocada por el streamer Adriano Zendejas y el artista Armando Toledo, "El Bogueto", en inmediaciones del Monumento a la Revolución. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, algunos de los asistentes habrían tratado de vandalizar un automóvil deportivo, cuyo conductor atropelló a cinco personas al intentar salir de la multitud, por lo que fue detenido junto a dos acompañantes. Reforma / Excélsior / La Prensa / Metro

Cae pareja de rateros por asaltar con navaja a una mujer en calles de la Venustiano Carranza

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una pareja, la mujer de nacionalidad estadounidense, señalados de asaltar y herir a un transeúnte en la colonia 20 de Noviembre, alcaldía Venustiano Carranza. Oficiales localizaron a los responsables y les aseguraron un cuchillo y dinero en efectivo aparentemente de la víctima. <u>Basta</u>

Cae narquito tras balear a un muchacho

Un sujeto fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras balear a un joven en la colonia Llano Redondo, alcaldía Álvaro Obregón. Durante su revisión le aseguraron diversas dosis de aparente droga y un arma de fuego. <u>Basta</u>

Apuñaló a su cuñado ¡por gritón!

Tras una discusión familiar, una mujer hirió a un joven con un arma punzocortante en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron minutos después y, tras escuchar la versión de los hechos, detuvieron a la presunta responsable. Basta



24 de noviembre de 2025

Escuelas, nidos de los grupos porriles

En las últimas décadas, las universidades públicas mexicanas, especialmente la UNAM y el IPN, se han convertido en un "nido de porros". La UNAM ha identificado al menos a cuatro grupos porriles peligrosos y, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y otras instituciones educativas, ha iniciado un plan de mapeo de riesgos para prevenir futuros incidentes. Basta

Pintan mural contra obras para Mundial

Integrantes de la Asamblea Vecinal contra las Mega Construcciones en Tlalpan y Coyoacán acudieron al bajopuente del Estadio Azteca, en calzada de Tlalpan, para repintar el mural que hicieron en protesta a los preparativos por el Mundial de Futbol 2026 y que, en días recientes, fue cubierto para invisibilizar la lucha de los habitantes. Artistas urbanos cubrieron propaganda que se encontraba en el lugar, al tiempo que eran vigilados por elementos de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El Sol de México

Congreso de la CDMX instalará comisión por violencia en 'Marcha Gen Z'

Esta semana, los legisladores de Morena y sus aliados pondrán en funciones una comisión especial de seguimiento a los hechos violentos de la Marcha de la Generación Z. La coordinadora de Morena en el Congreso exhortó a la Fiscalía General de Justicia, a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y a la Contraloría General de la CDMX a investigar posibles actos de coacción por parte de funcionarios y comerciantes. ContraRéplica / El Universal /La Razón / 24 Horas

Recolocan muros de acero en el Zócalo; los refuerzan con bloques de concreto de 800 kg

Personal de la Sobse y policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** colocaron vallas metálicas apoyados con grúas que descargaron decenas de bases de concreto piramidal, las cuales se colocaron detrás de los muros metálicos para evitar que los manifestantes las derriben y así blindan la Catedral Metropolitana, Palacio Nacional y la Suprema Corte de Justicia de la Nación ante la movilización y bloqueo carretero previsto desde las 8 de la mañana de este lunes en distintos puntos del país, que tiene como punto de concentración el Zócalo. La Jornada

Azcapotzalco reduce 32% los delitos de alto impacto

La alcaldía Azcapotzalco registró 32% menos delitos de alto impacto respecto a 2022 y 17 menos delitos respecto al año pasado, de acuerdo a las cifras del Secretariado Ejecutivo de Seguridad, por lo que se ha disminuido la percepción de inseguridad, manifestó la alcaldesa Nancy Núñez. En su primer informe de gobierno, la alcaldesa expuso que, por primera vez, han trabajado hombro con hombro con Tlalnepantla y Naucalpan donde han realizado 154 operativos para blindar su zona limítrofe. Además, mencionó que la Policía de Género atendió 8,052 casos, realizó 368 traslados y acompañó 39 presentaciones ante el MP. La Prensa

Coyoacán busca más presupuesto

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez, solicitó ante la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la CDMX un incremento de 10.13 por ciento respecto al presupuesto aprobado para 2025. Los recursos adicionales que pide se destinarán a reforzar la seguridad, además de adquirir camiones de basura, patrullas y vehículos de servicios urbanos. El Heraldo de México



24 de noviembre de 2025

Columna Red Compartida: Los saldos del Bloque Negro

¿De quién es responsabilidad el cuidado de las marchas en la CDMX?, pues lo que nos cuentan es que la decisión tomada es que esa facultad estaba en manos de la Jefatura de Gobierno, pero ya pasó a manos de Palacio Nacional, tan es así que tanto la FGJ de la capital, en manos de Bertha María Alcalde Luján; como la SSC, de **Pablo Vázquez**; reciben las instrucciones desde la oficina de la Presidencia de la República y luego del desastre de la marcha de la Generación Z, Clara Brugada es informada, a pesar de que son sus recursos, su personal y su prestigio en el que se pone en juego. La Prensa

Columna Capital Político: Centavitos / Adrián Rueda

Por cierto, llamó la atención que desde La Mañanera del Pueblo la Presidenta felicitara a los diputados de Morena por proponer en Donceles un exhorto para que tanto la Fiscalía de la CDMX como **la SSC** sigan investigando los actos del 15 de noviembre en el Zócalo, en los que quieren involucrar precisamente a Alessandra Rojo de la Vega. ¿En serio hay que exhortar a los funcionarios a que trabajen o, de lo contrario, no hacen su chamba? <u>Excélsior</u>

Columna La Feria: Lunes de regreso a la realidad / Salvador Camarena

Que la **Policía capitalina** detiene a inocentes en la marcha. Fake news. Que el padre de Rodrigo Isidro pide justicia. Ya lo estamos viendo. Que los robos en carreteras no cesan. Nosotros tenemos otras estadísticas. <u>El</u> Financiero

Columna Línea 13: El caos en el Monumento a la Revolución

Momentos de caos se vivieron en las inmediaciones del Monumento a la Revolución, debido a la convocatoria que lanzó en redes sociales el influencer "Shifu", anunciando que regalaría gorras y una rodada urbana. Debido a la aglomeración se armó tremendo caos y un grupo de jóvenes a bordo de un auto se abrieron paso y atropellaron a cinco personas. ContraRéplica

Columna Bitácora del Director: Sí, ¿quién querría volver al pasado? / Pascal Beltrán del Río

Hay etapas de la vida pública del país a las que uno no quisiera regresar. Por ejemplo, los tiempos en que el gobierno en turno sentía que era la representación misma y única del pueblo. O cuando quienes gobernaban nos decían que, hicieran lo que hicieran sus críticos, o dijeran lo que dijeran nunca jamás iban a dejar el poder. O cuando la **policía** y la fiscalía capitalinas se manejaban desde la sede del Ejecutivo. No, nadie quiere volver al pasado, aunque hay quienes nos empujan cada vez más para allá y a veces tengamos una fuerte sensación de déjà vu. Excélsior

Columna Yo lector: Se incrementa el robo de datos

Los ciudadanos no somos conscientes del valor de nuestros datos personales, que proporcionamos a cualquiera que nos los solicite, hasta que nos vemos afectados por alguna acción ilegal. Hay que estar atentos a los fraudes en internet. En una nota de Excélsior se alerta del aumento de robo de nuestra información: "(...) Se sabe que la **Policía Cibernética** de la SSC ha detectado una gran cantidad de estos mensajes y pide a la población tener mucho cuidado" (Alertan por falsos correos de bancos; así te roban dice SSC CDMX, 4/11/2025). Excélsior



24 de noviembre de 2025

Columna En Tercera Persona: El crimen manda en el penal de Santiaguito / Héctor de Mauleón

Prostitución por catálogo, cobros de "renta" por ocupación de celdas, cobro de piso a personas privadas de la libertad que comercializan alimentos y otros productos como chicharrones y papas, extorsiones de hasta mil pesos para que familiares puedan visitar a algunos internos. La agobiante realidad que se vive día con día en el centro penitenciario y de reinserción social de Santiaguito de Almoloya de Juárez, en el Estado de México, ha sido denunciada por organismos defensores de derechos humanos, por familiares de internos, por la propia CNDH, e incluso por funcionarios que laboran en dicho centro. El Universal

Caja de Previsión de la Policía Preventiva de la Ciudad de México

Aviso por el que se da a conocer el Manual de Integración y Funcionamiento del Comité de Administración de Riesgos y Evaluación de Control Interno Institucional de la Caja de Previsión de la Policía Preventiva de la Ciudad de México, con número de registro MEO-CARECI-CAPREPOL-25-5AE5CEC7. Gaceta Oficial de la CDMX

Policiaco

¡Válgame Dios!

En medio de una fiesta patronal celebrada en la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán, un hombre fue asesinado a balazos cuando se encontraba sobre calle Reyna Ixtlixóchitl. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad** Ciudadana y paramédicos, quienes certificaron el deceso, los responsables escaparon del lugar. Metro / El Gráfico

Sistema Penitenciario

Dan mantenimiento a vigilancia de cárceles

Para tener en óptimas condiciones su equipo tecnológico para la vigilancia, el **Sistema Penitenciario** de la CDMX otorgó 1.8 millones de pesos a una empresa que no ha podido entregar un proyecto importante para el estado de Morelos, y que en los últimos años la población ha hecho quejas por trabajos en infraestructura urbana. El Sistema Penitenciario, adscrito a la SSC, por el concepto "Contratación de los servicios de mantenimiento general a los sistemas tecnológicos de seguridad de los centros varoniles de seguridad penitenciaria I y II", adjudicó un contrato a la empresa Ingeniería y Construcciones Grysle, S.A. de C.V. por un monto total de 1 millón 836 mil pesos. <u>Basta</u>

Justicia

32.2 por ciento cayeron los feminicidios en la CDMX entre 2024 y 2025

Los casos de feminicidio pasaron de 59 en los primeros tres trimestres de 2024 a 40 en el mismo periodo de 2025, lo que representa una baja del 32.2%, de acuerdo con datos de la FGJCDMX. Sin embargo, el abuso sexual tuvo un incremento considerable al pasar de 3,328 carpetas de investigación a 3,923 en el lapso de estudio. La violación equiparada se mantiene prácticamente sin variaciones. En tanto, la violencia familiar se mantiene con un promedio de 100 denuncias al día. Excélsior



24 de noviembre de 2025

Imagen Destacada

MILENIO

Ninguna orden de Palacio para reprimir el 15N: fiscalía y SSC



Ambos funcionarios en el estudio de MILENIO Tv. FOTOS: JORGE GONZÁLEZ